

El FUAS y el compromiso del Gobierno por el Acceso a la Educación Superior



Valentín Aguilera
Seremi de Educación

Durante la presente semana, la Subsecretaría de Educación Superior comunicó a todo el país la extensión del plazo para llenar el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS), hasta el día 22 de marzo del presente hasta las 14:00 hrs. lo cual incluye apertura de la plataforma todos los días de la semana durante las 24 hrs para mayor facilidad de los y las postulantes.

El FUAS es un formulario creado por el Ministerio de Educación que tiene como propósito facilitar la postulación a diferentes ayudas que el estado entrega con el objetivo de garantizar el acceso a la educación superior, el cual puede ser postulado por diferentes tipos de dispositivos, celulares, tablets, notebook u otras herramientas tecnológicas.

Los beneficios a los cuales pueden acceder gracias a este formulario son diversos, entre los cuales podemos considerar la Gratuidad Universitaria, Becas Bicentenario, Nuevo Milenio, Juan Gómez Millas para chilenas/os, Juan Gómez Millas para extranjeras/os, Excelencia Académica, Distinción a las Trayectorias Educativas (DTE), Excelencia Técnica, Hijas/os de Profesionales de la Educación, Articulación, Estudiantes en Situación de Discapacidad, Continuidad de Estudios para Instituciones en

Cierre (cuatro becas diferentes), Vocación de Profesor (tres becas diferentes) y Reparación.

Es muy importante señalar la relevancia de postular a los distintos beneficios que hemos señalado. El Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha considerado un incremento en el presupuesto del sector educación de un 4,2% y entre las diferentes medidas que se han planteado, una muy relevante implica el aumento en más de 39 mil cupos a la gratuidad e igualmente un aumento en el monto consignado para la beca de alimentación para estudiantes de la educación superior, cuya inversión implica 296 mil millones de pesos para el presupuesto del país.

Como ha manifestado el Subsecretario de Educación Superior Víctor Orellana, la centralidad del gobierno en materia de acceso a la educación superior considera que los estudiantes que hoy ingresan a las casas de estudio puedan centrar sus preocupaciones en las obligaciones académicas, más que en las alternativas de financiamiento de sus carreras. Nuestro país requiere más personas que se formen en pro del desarrollo del territorio y por eso es compromiso de nuestro Gobierno facilitar y aumentar las condiciones de acceso y financiamiento a la Educación Superior en todas las regiones de nuestro país.